





COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0819/2024

Ixtapaluca, Estado de México, 30 de agosto de 2024

SSEM Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A UN HOMBRE EN POSESIÓN DE UN VEHÍCULO CON FICHA POR HURTO

- Un reporte vía radio movilizó a las fuerzas de seguridad para la recuperación de la unidad.
- El automóvil habría sido hurtado el 22 de febrero de 2020.

Momentos después de recibir un reporte vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal detuvieron a un hombre en posesión de un vehículo con ficha por robo.

Cuando efectivos de ambas corporaciones llevaban a cabo recorridos de seguridad implementados para disminuir la incidencia delictiva, recibieron una solicitud a través de la cual se les indicaba sobre un automóvil marca Nissan Tsuru color blanco, sin matrícula, mismo que circulaba a exceso de velocidad sobre el camino a Canutillo, en la colonia La Venta.

De forma inmediata, los policías se dieron a la tarea de localizar la unidad motora, misma que fue observada metros adelante, por lo que mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener su marcha.

Luego de llevar a cabo una revisión a los medios de identificación, con base en los protocolos de actuación al solicitar el estatus al Centro de Mando estatal, se confirmó que









COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

contaba con una denuncia por robo del 22 de febrero de 2020.

El conductor Iván "N" de 33 años, no acreditó la posesión legítima del automóvil, por lo que luego de darle lectura a los derechos que la ley otorga a su favor, fue trasladado junto con el carro ante las autoridades competentes para definir su situación jurídica por posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

